

REMERCIEMENTS

L'Eternel est mon berger. Je ne manquerai de rien.
PS 23,1

Nous remercions chaleureusement pour tous les signes de soutiens et de profondes sympathies que nous avons reçus suite au décès inattendu de notre bien aimé

Lorenz STUCKI

Nos remerciements vont à Madame Rebekka Grogg, pasteure, pour ses mots d'adieu touchants et réconfortants, Monsieur Gilbert Aleu-Roca et Madame Gisèle Siggen pour leurs mots bienveillants sur la vie de Lorenz à Genève ainsi que Monsieur D. Raychev pour l'accompagnement musicale durant la cérémonie funèbre.

Nous remercions particulièrement pour les magnifiques fleurs, les cartes de condoléances et les dons pour les futures décorations tombales ainsi que toutes les personnes qui étaient liés d'amitiés avec Lorenz ou qui l'on accompagné sur son chemin.

Genève/Thoune, Mai 2015

La famille du défunt.

